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Abstract (en)
[origin: US2016097923A1] A digital microscope has a stationary stand body (12) and a pivot unit (14) pivotably mounted on the stand body
(12). The pivot unit (14) includes an image sensing unit for acquiring images of objects. The microscope has a brake unit (22) for braking and/
or immobilizing the pivot unit (14), and an actuation element (44) for releasing the brake unit (22). The pivot unit (14) includes a first connecting
element (60) and the stand body (12) has a second connecting element (62). The first and second connecting elements (60, 62) are coupled to
one another when the pivot unit (14) is in a predetermined zero position and the actuation element (44) is in an unactuated default position. The
connecting elements (60, 62) are moreover coupled to one another when the pivot unit (14) is in the zero position and the actuation element (44) is
actuated within a predetermined actuation range.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein digitales Mikroskop, das einen stationären Stativgrundkörper (12) und eine auf einer Welle (24) des Stativgrundkörpers
(12) um die Längsachse (26) der Welle (24) verschwenkbar gelagerten Schwenkeinheit (14) aufweist. Die Schwenkeinheit (14) umfasst eine
Bilderfassungseinheit zur Aufnahme von Bildern zur mikroskopierender Objekte. Ferner hat das Mikroskop (10) eine Bremseinheit (22) zum
Bremsen und/oder Feststellen der Schwenkeinheit (14) sowie ein Betätigungselement (40) zum Lösen der Bremseinheit (22). Ferner weist
die Schwenkeinheit (14) ein erstes Verbindungselement (60) und der Stativgrundkörper (12) ein zweites Verbindungselement (62) auf. Das
erste Verbindungselement (60) und das zweite Verbindungselement (62) sind miteinander gekoppelt, wenn die Schwenkeinheit (14) in einer
vorbestimmten Nullposition angeordnet ist und wenn das Betätigungselement (44) in einer unbetätigten Grundposition angeordnet ist. Ferner
sind das erste Verbindungselement (60) und das zweite Verbindungselement (62) miteinander gekoppelt, wenn die Schwenkeinheit (14) in der
Nullposition angeordnet ist und wenn das Betätigungselement (44) innerhalb eines vorbestimmten ersten Betätigungsbereichs betätigt ist.
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